



Lomos de toro

● Busco comentar una situación que se da en la ruta que une Puerto Montt con el Aeropuerto El Tepual. En el sector de Lagunitas se reconstruyó la escuela del sector, la cual desde la carretera se ve muy bonita, sin embargo, se eliminaron los lomos de toro que existían. Ahora estos fueron reemplazados por la misma cantidad (tres), pero con un grosor menor, lo que hace que los vehículos no se detengan parcial o totalmente. Menciono lo anterior, pues los lomos de toro anteriores fueron construidos porque un niño murió atropellado. Al transitar por la misma vía existen más Lomos de Toro, pero con dimensiones más grandes, así como en otras arterias de Puerto Montt, donde el conductor debe disminuir su velocidad. Espero que el cambio de lomo de toro, en la nueva escuela de Lagunitas, no facilite alguna desgracia que se deba lamentar, dado la cantidad de alumnos que comenzarán a llegar en el año escolar venidero. Creo que se esta a tiempo de realizar cambios.

Aldo Balkenhol Flores